
Zum Thema Inklusion hat es mehrere Treffen Frau Timmann mit Vertreter:innen des 
Stadtportverbandes, Inklusionsbeirat, dem Verein Noh Bieneen und Frau Timman gegeben. 
Frau Timman berichtet von den Gedanken in diesem Kreis bezüglich der Frage, wie man 
vorhandene Angebote inklusiv gestalten kann, gemacht. Es wurde beschlossen von Seiten des 
Stadtsportverbandes zu ermitteln, welche Angebote gibt es zur Zeit, die geeignet wären sich im 
Sinne der Inklusion zu öffnen. Auf der anderen Seite soll ermittelt werden, welche Vorstellungen, 
Wünsche, Ideen Menschen mit Beeinträchtigung in Wipperfürth zum Thema Sport haben und 
was sie brauchen. Hierzu hat Frau Timmann einen Fragebogen erarbeitet um eine solche 
Bedarfsanalyse durchzuführen. Der Fragebogen wird von Frau Lamsfuß in Leichte Sprache 
übertragen. Mit Unterstützung des Inklusionsbeirates nimmt Frau Timman Kontakt zu den 
Diensten und Einrichtungen auf führt anhand des Fragebogens Gespräche mit Vertreter:innen 
der Zielgruppe.  wird  
Eine Infoveranstaltung für die Trainer:innen ist in Vorbereitung. Thema soll sein: Was können wir 
tun, um den Sport inklusiver zu machen. 
 

 


